



QUIERO MI BARRIO.

Cañete tiene nuevo centro comunitario que fortalece la vida barrial

● A través del programa Quiero Mi Barrio, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, levantó el nuevo Centro Comunitario Estación en Cañete, un espacio moderno y auto-gestionado que simboliza la promesa de “ciudades justas” y devuelve poder y confianza a más de 1.200 vecinas y vecinos de la comuna. La intervención forma parte de un plan integral que desde 2020 ha movilizó cerca de \$980 millones en infraestructura y gestión social.